

# PlantaDoce.

Empresa

## AstraZeneca, más allá del Covid: 7,6 millones por el reparto de fármacos para el metabolismo en Murcia

La compañía biofarmacéutica británica se ha adjudicado los cinco lotes del contrato y suministrará medicamentos para el aparato digestivo y el metabolismo durante los próximos dos años.

D. Punzano  
24 sep 2020 - 05:00



AstraZeneca sigue su actividad más allá del coronavirus. La compañía biofarmacéutica británica, junto a la Universidad de Oxford, continúa centrada en el desarrollo de su vacuna contra el Covid-19, mientras prosigue alcanzando acuerdos para suministrar otros medicamentos en España. En este sentido, **AstraZeneca se ha adjudicado por 7,3 millones de euros el reparto de fármacos para el metabolismo en Murcia.**

La empresa especializada en el descubrimiento, desarrollo y comercialización de medicamentos bajo prescripción médica ha conseguido los cinco lotes del contrato

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/astrazeneca-mas-alla-del-covid-76-millones-por-el-reparto-de-farmacos-para-el-metabolismo-en-murcia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

licitado por el Gobierno murciano, según consta en la plataforma de contratación autonómica. **El acuerdo tiene una vigencia de dos años de duración.**

AstraZeneca proveerá al Servicio Murciano de Salud los medicamentos Benralizumab, Olaparib y Durvalumab. **El primer lote comprende el suministro de Benralizumab y se lo ha adjudicado la compañía biofarmacéutica por más de 860.000 euros.** El fármaco se utiliza para el tratamiento biológico de personas que sufren asma grave eosinofílica no controlada y se puede suministrar cada cuatro semanas para las tres primeras dosis y luego cada ocho semanas.

## **AstraZeneca se ha adjudicado el suministro de Durvalumab en Murcia por 5,8 millones de euros**

En segundo lugar, la empresa británica ha conseguido dos lotes, de diferente formato, del abastecimiento del medicamento Olaparib. **El importe del primer pack es de 100.000 euros, mientras que el del segundo es de 300.000 euros.** Este fármaco se usa para el tratamiento de cáncer de ovario, cáncer de trompa de Falopio o cáncer de mama.

**AstraZeneca se ha adjudicado el cuarto lote por 5,8 millones de euros.** La biofarmacéutica británica, fundada en 1999, deberá suministrar durvalumab. El uso de este medicamento está aprobado en adultos para el tratamiento de cáncer de pulmón no microcítico localmente avanzado.

La empresa resultado de la fusión del laboratorio sueco Astra AB y la farmacéutica británica Zeneca Group ha conseguido el último *pack*, que comprende el suministro de Durvalumab en dosis más reducidas, por más de medio millón de euros. **Los tres fármacos se destinarán a las farmacias de los centros dependientes de Murcia.**

## **AstraZeneca continúa con los ensayos clínicos de su vacuna contra el Covid-19 tras retomarlos el sábado**

**AstraZeneca continúa de forma paralela con los ensayos clínicos de su vacuna AZD1222 contra el coronavirus.** La compañía británica retomó el sábado las investigaciones tras frenarlos tres días antes a causa de la aparición de un efecto secundario nocivo en uno de los participantes.

Fuentes de la empresa y la Universidad de Oxford anunciaron en un comunicado que el proceso de revisión independiente había concluido y que, siguiendo las

---

# PlantaDoce.

---

recomendaciones tanto del comité de revisión de seguridad independiente como del regulador británico, **los ensayos clínicos se reanudaban en Reino Unido.**

La vacuna de AstraZeneca contra el Covid-19 es considerada una de las más avanzadas que se desarrollan en todo el mundo junto al fármaco candidato de Pfizer y Moderna. **La vacuna de la biofarmacéutica británica debería empezar a administrarse en España en diciembre**, según anunciaron el ministro de Sanidad, Salvador Illa, y el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez. El calendario original no se ha visto modificado por el contratiempo de la paralización del ensayo clínico y la empresa prevé tener la vacuna disponible para el primer semestre de 2021.